



FOTOS REALIZADAS POR LOS ALUMNOS DE MAGISTERIO

Los estudiantes de Magisterio durante la preparación de la muestra.

Magisterio organiza una exposición con obras realizadas por los alumnos

Un total de 80 piezas forman parte de la muestra que se estructura en torno a las primeras vanguardias

J. C. La Escuela Universitaria de Magisterio de la capital inaugura el próximo día 8 de mayo una muestra con 80 piezas realizadas durante tres años por los alumnos de la asignatura de Plástica.

La exposición, que se mostrará en el hall de entrada de la Escuela hasta el mes de septiembre, se es-

tructura en torno a las primeras vanguardias artísticas y su relación con los trabajos realizados en el centro.

Un total de 12 estudiantes están implicados en la preparación de la muestra, gracias a la que «todas las obras están documentadas y constan de una ficha descriptiva en la que se la relaciona con un artista y se archivan sus características», ex-

plica Miguel Elías, profesor de Plástica.

Picasso, Baltasar Lobo o Alexander Calder son algunos de los nombres propios que aparecen en la muestra, que supone «una apuesta muy fuerte para los futuros maestros, porque va más allá de hacer una pieza, hay que saber de vanguardias y trabajar con ellas», subraya.